



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## recrutement

Question écrite n° 97257

### Texte de la question

M. Olivier Dussopt appelle l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur l'ouverture prochaine d'une section de japonais aux épreuves du CAPES externe. À l'occasion du déplacement de Mme la ministre au Japon pour le G7 Éducation, cette dernière a en effet annoncé à son homologue japonais l'ouverture d'une section de japonais aux épreuves du CAPES externe. La création du CAPES de japonais va permettre de mieux répondre à la demande d'enseignants qualifiés pour cette langue qui connaît un fort engouement chez les élèves des collèges et des lycées, notamment en Nouvelle-Calédonie, dont les effectifs marquent une progression régulière depuis le milieu des années 1990. Aujourd'hui, ce sont 5 724 élèves qui étudient le japonais dans 97 établissements privés et publics, auxquels il convient d'ajouter 982 élèves au CNED, soit un total de 6 706 élèves. Aussi, il souhaiterait connaître le calendrier de mise en place du CAPES de japonais et s'il sera possible de suivre la formation par correspondance.

### Données clés

**Auteur :** [M. Olivier Dussopt](#)

**Circonscription :** Ardèche (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 97257

**Rubrique :** Enseignement : personnel

**Ministère interrogé :** Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

**Ministère attributaire :** Éducation nationale

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [5 juillet 2016](#), page 6123

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)